

**Frau Böhm:**

In der Nußstraße können Kinder verschiedener Alterstrukturen spielen und unterliegen somit einer sozialen Kontrolle. Berücksichtigt dies auch das Konzept für den Spielplatz Henry-Dunant-Straße?

**Antwort der Verwaltung:**

Ein Konzept für die Henry-Dunant-Straße liegt noch nicht vor. Dieses wird in enger Abstimmung mit den Anwohnern umgesetzt. Es können Spielgeräte entsprechend der Altersklassen ausgewählt werden und dies sollte bei dem Konzept für die Gestaltung des Spielplatzes Berücksichtigung finden.